



---

## El aeropuerto, en el Clúster Aeronáutico de Aragón

TERUEL. El aeropuerto de Teruel ya es miembro del Clúster Aeronáutico de Aragón, AERA, una entidad que tiene como objetivo aunar esfuerzos y favorecer el desarrollo y competitividad del sector. El director de las instalaciones turolenses, Alejandro Ibrahim, suscribió ayer con la gerente de AERA, Noelia Sanz, un acuerdo de colaboración con el que se quiere impulsar la industria aeronáutica en Aragón.

Ibrahim destacó que el acuerdo permitirá al complejo turolense participar en las actividades que se desarrollen, así como colaborar con el crecimiento que experimenta en estos momentos la industria aeronáutica en Aragón. Añadió que la sintonía entre empresas contribuye a potenciar el sector.

El acuerdo posibilita que las empresas del clúster realicen pruebas o ensayos, o incluso se ubiquen, en las instalaciones aeroportuarias turolenses, las cuales acogen actualmente actividades de mantenimiento, estacionamiento y reciclado de aeronaves, así como operaciones con aviones de gran tamaño, helicópteros y aviación en general. Treinta empresas con distintas unidades de negocio están asociadas a AERA.

**HERALDO**